

COMPETICIONES

San Mamés albergará la final de la Champions Cup de rugby

Palco23
3 abr 2017 - 14:23

Bilbao *respirará* rugby. La ciudad vasca ha sido escogida para acoger en mayo de 2018 las finales de la Champions y la Challenge Cup de rugby, los dos torneos de clubs de este deporte más prestigiosos del continente y que se disputarán en el estadio del Athletic Club, San Mamés.

La Federación Española de Rugby (FER) ha destacado "el excelente trabajo llevado a cabo desde mediados de septiembre pasado entre el Ayuntamiento de Bilbao, la Diputación de Bizkaia, el Gobierno Vasco, el Athletic Club, la Federación Vasca de Rugby y la Federación Española de Rugby, con el respaldo del Consejo Superior de Deportes, La Liga y la Federación Española de Fútbol".

Cabe mencionar que de las otras dos candidaturas, Cardiff y Newcastle, que también optaban a ser sede, la ciudad inglesa ha sido designada para acoger la final de 2019. Entre las cuestiones que han llevado a la European Professional Club Rugby (EPCR) a designar a Bilbao como capital del rugby durante el mes de mayo, "sobresale las características del propio estadio de San Mamés y los servicios modernos de transporte, alojamiento y restauración", ha detallado la FER.

Entre los aspectos deportivos, la candidatura española ha resaltado "el auge del rugby en el país, el enorme éxito de la final de la Copa del Rey 2016 en Valladolid con lleno total del estadio de Zorilla, así como la final de rugby de la Liga de Francia (junio 2016) celebrada en el Nou Camp de Barcelona, con record de asistencia mundial de espectadores (99.180 personas) en un encuentro entre clubes".